

Regresan a sus hogares los prisioneros franceses libertados por orden del FUHRER

Paris. — Otro nuevo grupo de prisioneros franceses ha llegado a Chalons Sur Saona, procedentes de Africa del Norte. Los prisioneros libertados por el orden del Fuhrer, son 30 oficiales y 60 suboficiales y soldados. — Efe.



Mediterráneo

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J.O.N.S.

Año VI — Castellón de la Plana, viernes 5 de febrero de 1943 — Núm 1446 — 25 céntimos

Como falangistas y como católicos

El sentido católico de la doctrina falangista, íntima y fervorosa, es sentido por quienes antes y ahora visten y visten la camisa azul falangista como un hábito político que obliga a ser fieles a eterno signo de la misión universal de España, ha sido puesto de manifiesto con tanta fuerza por la realización de nuestra actividad ante la vida y en cada hecho del Movimiento.

pero precisamente porque un creador de la Iglesia, el Obispo de Madrid-Alcalá, ha venido publicando una revista a este catolicismo de los falangistas y al sentido de la revolución social que pretende sustituir los males del capitalismo por una organización más justa, que llama a destacar las palabras del Doctor Eijo Garay en su conferencia ante el Consejo Nacional del Servicio Español del Magisterio.

En verbal, la Falange nunca ha regado, sino muy al contrario, se honró con ello, la paz cristiana de una Revolución propagada por el Movimiento. La justicia social de nuestra bandera viene a ser una exigencia de humanidad ante la división de clases que la injusta organización social crea y divide en bandos opuestos. Por ir contra todo esto, por a zarse contra estas justificaciones que alenaron al marxismo y dieron lugar de vida a sus consignas y a sus postulados anticristianos y perversos, la Falange hizo de la justicia la base imprescindible para instaurarla.

Destacando este espíritu tipicamente católico, el Doctor Eijo Garay ha hablado ante el Consejo Nacional del S. E. M. de la obligación y la tarea de los maestros en cuanto educadores falangistas que han de formar una generación en cuyas manos está el futuro de España. Y, concretamente, es la advertencia que su misión es la de orientarse hacia el remedio de la abusos del capitalismo para la salvación de España.

SE PLANTEA LA CRISIS del GOBIERNO de CHILE

Han presentado su dimisión los tres ministros socialistas

Santiago de Chile. — Ha quedado planteada la crisis del Gobierno, producida por la dimisión de los tres ministros socialistas, en la siguiente forma: Obras Públicas, Ricardo Bascañal, sin filiación política; Salubridad, Jerónimo Méndez, ex vicepresidente de la República y radical; Tierras y Colonización y Sanidad, ex vicepresidente de la República y radical; Osvaldo Fuenzalida, radical.

El Caudillo agradece la adhesión del S. E. M.

Por el Ministro de Educación Nacional es inaugurada la Exposición del Libro

Madrid. — En la mañana de hoy ha continuado sus tareas el primer Consejo Nacional del S. E. M. A las nueve de la mañana se reunieron las Comisiones y Subcomisiones para el estudio de peticiones, y a las once y media hizo el pleno del Consejo, bajo la presidencia del Secretario Jefe central, camarada José María Gutiérrez del Castillo, quien, en primer término dió lectura al telegrama recibido de la Secretaría particular de Su Excelencia el Jefe del Estado, el cual dice así: «Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo agradece el telegrama de adhesión que en nombre afiliados le envía con motivo iniciación tareas del Consejo Nacional, y envía a todos su salud. Los consejeros escucharon en pie el telegrama y aclamaron al Jefe Nacional de la Falange.

A continuación comenzaron los informes de los Jefes provinciales del Servicio en Navarra, camarada Fernando Reclusa; de Palencia, camarada Enrique González; de Pontevedra, camarada Luis Segura; de Salamanca, camarada Joaquín Aparicio; de Santa Cruz de Tenerife, camarada Baldomero Gárea; de Orense, camarada Millara; y de Santander, camarada Cea Gutiérrez. A la una de la tarde, bajo la presidencia del Ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, se inauguró en el Palacio de Bellas Artes la Exposición del Libro que el S. E. M. ha or-

El Ministro del Trabajo se posesiona de la Presidencia del Instituto de Previsión

“MI PRIMERA CONSIGNA-DICE-NO PUEDE SER OTRA QUE “UNIDAD”

“Hay que correr hacia la meta luchando por el objetivo como soldados”

Madrid. — El Ministro de Trabajo, camarada José Antonio Girón, ha tomado posesión de la Presidencia del Consejo del Instituto Nacional de Previsión en un acto celebrado esta tarde a las seis, celebrado en el salón de actos de dicho Consejo.

Fue presidido dicho acto por el Ministro de Trabajo, Vicepresidente primero del Consejo y miembro de la Junta Política y Delegado Nacional de Sanidad, camarada Agustín Aznar, Comisario del Instituto, don Luis Jordana de Pozas, Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento y Presidente de la Diputación. Asistieron al acto el Subsecretario de Hacienda, Comisario del Instituto Social de la Marina, Director General de Jurisdicción, miembros del Consejo y altas personalidades del Ministerio de Trabajo y del Instituto.

El Comisario del Instituto Nacional de Previsión dió posesión al Ministro de Trabajo como Presidente y le dió la bienvenida en nombre del Consejo, Jefe y funcionarios del Consejo, destacando la significación actual y estableciendo una línea divisoria entre lo que representaba el Presidente del Consejo antes y después del Movimiento.

En 1936 se amplió su cometido a la gestión y administración de los seguros sociales y, por último, las modificaciones de 1938 y 1941 obedecen, dice, a la misma curva ascendente hacia lo oficial e intervencido, conforme a lo cual debe ser el Instituto un elemento eficaz en la política social de la Revolución.

En estas circunstancias, añade después la primera consigna del espíritu no puede ser otra que la unidad.

Glosa esta consigna y dice que nuestra tarea no constituye una posibilidad política sino una gran misión en la que cada uno debemos poner nuestro amor propio y nuestro orgullo.

Nuestra victoria presupone nuestra unidad. No podemos correr el recorrido como deportistas desocupados; hay que recorrer la meta luchando por el objetivo como soldados.

Se refiere después a la obra de la Revolución que, como la guerra, es empresa de hombres y para ser eficaz en sus filas, hay que estar de vuelta del desaliento.

Ha llegado el momento del desaliento difícil de la paz. Habla a continuación de que la inmediata empresa que tenemos entre manos es la realización de la paz.

Han fracasado los ataques soviéticos en todos los sectores del frente

Poderosas formaciones bolcheviques han sido diezmadas en el Donetz

LA AVIACION RUSA HA PERDIDO EN UN MES OCHOCIENTOS TREINTA Y DOS APARATOS

Gran Cuartel General del Fuhrer. — Comunicado de Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas: En el Cáucaso occidental, sector de Kuban, y en la zona del Don inferior, han sido rechazados los avances enemigos y los ataques efectuados por importantes formaciones. En el frente del Donetz, formaciones de carros blindados atacaron una cabeza de puente, formada por el adversario y diezmaron las poderosas formaciones enemigas. Cuarenta y seis tanques y 33 piezas de artillería fueron destruidas o capturadas.

En el curso de incansantes y duros combates de defensa y de movimiento contra las importantes formaciones enemigas, que han recibido aún nuevos refuerzos, las tropas del Ejército alemán, apoyadas por poderosas formaciones aéreas, han rechazado entre el Don y el Donetz superior, todas las tentativas de cerco adversario.

La batalla de las inmediaciones del lago Ladoga, que había recobrado todo su encarnizamiento después de la puesta en línea de numerosas fuerzas enemigas, ha conducido a un importante éxito de la defensa alemana.

Nuestras tropas lograron rechazar, en un amplio frente e infligiendo elevadas pérdidas, varios ataques, apoyados por formaciones de artillería y tanques soviéticos muy importantes. Las posiciones de avance de otros ataques han sido destruidas por el fuego concentrado de nuestras baterías.

Durante e mes de enero, 832 aviones bolcheviques han sido destruidos, 690 de ellos en combates aéreos, 99 por la D. C. A., 22 por el ejército y el resto en el suelo. Han sido rechazados los ataques locales del enemigo en la región tucina, Stukas y bombarderos rápidos prosiguieron sus ataques contra posiciones y

Los aviones japoneses hunden un crucero yanqui

Otro fué averiado y treinta y tres aviones yanquis abatidos

La acción se desarrolló en aguas de las islas SALOMON

Tokio. — El Gran Cuartel General Imperial anuncia que las fuerzas aéreas japonesas han atacado una concentración naval norteamericana al Sur de la Isla Isabel, del grupo de las Salomón. Los resultados de la acción son los siguientes: un crucero norteamericano fué hundido en pocos minutos; otro fué averiado seriamente, y 33 aviones fueron destruidos en combates aéreos. Además se hace saber que a finales de enero pasado, los submarinos japoneses han atacado y averiado seriamente, y 33 aviones fueron destruidos en combates aéreos.

CONMEMORACION del acto del Cine Europa

Será leído el discurso que pronunció JOSE ANTONIO

Madrid. — Con motivo del discurso pronunciado por José Antonio en el Cine Europa en 1936, el próximo domingo, día 7, se celebrará un acto en los cines Europa y Parodiñas. Se proyectará el documental “¡Presente!”, que presenta las ceremonias de los tratados de los restos de José Antonio, se leerá el discurso “La Falange ante las elecciones” y más tarde se pondrá la medalla de la Vieja Guardia a un millar de camaradas fundadores. — Cifra.

ses
UTIL
DE LUNA
encio, de
de los
ciudadanos,
pendientes.
El ministro
conferencia
unite los
de la Marina
se, no se
trádo de
pregona
bardeos
franceses.
To
no ena
orden im
las bases
marinos
camerada,
de sobre
pores que
bles y que
las corpa
potente.
Lorient, con
ocentes, r
destruidas,
hil para la
agua la ap
puede decir
terridos ta
erridos de
ntos Matib
ultra la ob
idades juib
submarino
eración y ap
on la ciudad
nas no se
ento la op
mas, en su
ga el ego
os Dunker
sta sufrido
demuestra
on de los
canos por
ogresivo de
estruido de
camaradas
en el silencio
objetivo no
tas bases
esta op
la acción
ora Monja
a conferencia
que intenc
hen a extr
es con bas
las ciudad
acción el
apagado de
por los
coridad es
focutores.
En los altos
dentro de
sus fronteras
los, los p
sus tropas
endo en la
Debió llegar
quién
cesaron de
e, incluso
sencadenan
ca en Rusia
secundaria
con la gu
a. Llegan
es atacan
cow sin que
retaguardia
vidente de
sus efectivos
cen, sin de
obra de p
entes y a
on atención
es tal la
ona que
descubrier
arriba y de
a la acción
to moral
es. El
ardos de
nada por
bmarinos,
rpedeamos
de la cal
solo como
e Rusia.
el pánc
moral p
actitudel

El "Habana" convertido en mercante

Está a punto de hacerse a la mar

Bilbao. — En los muelles de la Construcción Naval de Surtao, se encuentra a punto de salir de pruebas el hermoso buque "Habana", convertido en mercante en los cuartos astilleros.

El que fue espléndido trasatlántico español, después de ser remozado por completo, sólo está a falta de la instalación de algunos muebles e inmediatamente se dará de pruebas. — Cifra.

Funerales por el General Serrador, en Avila

Avila. — En sufragio del alma del general Serrador, se ha celebrado un solemne funeral en la iglesia del Convento de Padres Carmelitas (Santa Teresa de Jesús).

Ofició el P. Fr. Asistido por padres de la Comunidad.

Presidió el Prelado de la diócesis en unión de Gobernador civil, Gobernador militar, Ayuntamiento en corporación, bajo mazas y otros autoridades y jerarquías Al final del funeral, el Prelado, revestido de Pontifical, rezó un responso. El comercio cerró sus puertas durante el acto por el testimoniar su sentimiento por el fallecimiento del general Serrador, que fué Gobernador militar en nuestra gloriosa Cruzada. — Cifra.

Hoy habrá eclipse de sol

No será visible en España

Madrid. — Un eclipse de sol, invisible en España, habrá hoy. Este fenómeno será visible y podrá observarse en la parte occidental de América del Norte, en el Norte del Océano Pacífico, archipiélago japonés, región oriental de Asia y Filipinas. — Cifra.

La R. A. F. intenta un ataque al territorio septentrional del Reich

Siete aviones de construcción yanqui destruidos por la defensa alemana

Berlin. — Una formación de bombarderos enemigos ha intentado atacar el territorio septentrional de Alemania. En las primeras horas de la tarde.

Por la reacción instantánea de la defensa aérea, siete aviones de construcción norteamericana, han sido destruidos. Es probable la destrucción de otros aparatos, según informa la D. N. B. — Efe.

Ataque al litoral francés

Berlin. — Una formación de bombarderos británicos ha intentado atacar el territorio del NO. de Alemania, protegida por espesas nubes.

Después de pasar la frontera del Reich, fué interceptada por nuestros cazas y dispersada, sin que se conozca el resultado de esta operación.

En los ataques contra el litoral de Francia, fueron destruidos 12 aparatos en combates aéreos y otros cuatro fueron destruidos por la D. C. A.

A consecuencia de esta acción resultaron, entre la población civil, 34 muertos y más de 100 heridos. — Efe.

Referencia británica

Londres. — Bombarderos pesados norteamericanos han atacado hoy diversos objetivos del NO. de Alemania. — Efe.

Acción de los submarinos británicos

Londres. — Comunicado del Almirantazgo: Nueve buques de aprovisionamiento y un barco antisubmarino, han sido hundidos en los últimos días por los sumergibles británicos que operan en el Mediterráneo central.

Un transporte que hacía ruta hacia el Norte y otro gran buque, fueron atacados por nuestros submarinos y su destrucción es probable.

Otro pequeño buque fué atacado y averiado, y otro, atacado y probablemente hundido.

Mediterráneo

Redacción, Administración y Talleres: Caballeros, 11 — Apartado 18

Grandes pérdidas yanquis en Africa Septentrional

Veintidós aviones anglo-sajones abatidos por las fuerzas del Eje

Después de un corto descanso, reanudan sus ATAQUES LAS TROPAS NORTEAMERICANAS

Roma. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:

«En el frente tunecino se desarrollan combates en los que toman parte activa las aviones de los dos bandos. La tenativa de bombardeo de cuatro aviones enemigos fué fuertemente escoltada contra una de nuestras bases aéreas navales ha sido interceptada por un núcleo de cazas italianos. Un cuatrimotor fué derribado y los demás se vieron obligados a desistir de la operación. Los cazas alemanes han derribado trece aviones enemigos en el curso de numerosos encuentros aéreos. Otros dos aviones perdió el enemigo los pasados días, además de los que ya fueron mencionados en comunicados anteriores: uno cayó al mar frente a Sfax y otro fué incendiado por nuestros cazas sobre Túnez.

«Durante la jornada de ayer, bombarderos norteamericanos atacaron en oleadas sucesivas Palermo. La intervención de nuestra caza y la intensa reacción de la D. C. A. obstaculizaron la in-

curso. Fueron derribados cuatro aparatos cuatrimotores, tres de los cuales cayeron al mar entre Cabo Saferano y Termini, a 2 kilómetros al Este de Castellammare del Golfo, a cuatro kilómetros al Este del puerto de Palermo; el cuarto cayó incendiado entre Cabo San Marco y Cavareto, en las proximidades de Aciccia. Se registran 16 muertos y 41 heridos entre la población y daños considerables en los edificios. También se han registrado ataques aéreos contra localidades próximas a Ragusa, Acastiro y en las provincias de Messina y Reggio Calabria. No se han registrado víctimas. Los datos son de poca importancia.» — Efe.

Los yanquis sufren grandes pérdidas en Africa

Berlin. — La Oficina Internacional de Información anuncia que las fuerzas norteamericanas, después de un corto descanso, han reanudado sus ataques contra las posiciones alemanas con apoyo de importantes cantidades de material blindado. Las bajas sufridas por las fuerzas aéreas ante la reacción de las armas del Eje fueron muy importantes, pese a la superioridad numérica de las fuerzas asaltantes. Añade la información que las fuerzas alemanas, para no ser cercadas, retiraron sus puestos avanzados.

Cerca de Gussellia, poderosos desembarcos franco-británicos, precedidos de una poderosa preparación artillera, se lanzaron al asalto de las posiciones conquistadas la víspera por las fuerzas del Eje. Las tropas franco-británicas fueron rechazadas en toda la línea y las baterías alemanas han

El Jefe Provincial de Zamora visita al camarada Arrese

Le entrega un busto de José Antonio

Zamora. — El Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, en su reciente viaje a Madrid, visitó al Ministro Secretario General del Partido, camarada Arrese, a quien entregó, en nombre de la Filange zamorana un busto de José Antonio, obra del escultor becaro de la Diputación provincial, Isaura Luengo, que recientemente fué adquirido por la corporación. — Cifra.

Ensanche de Zamora

Zamora. — En su última sesión extraordinaria, el pleno de la Corporación municipal aprobó los planos de urbanización y ensanche de la capital, confeccionados por la Dirección general de Arquitectura, por encargo del Ayuntamiento. Se trata de un importantísimo trabajo por el que se sientan las bases para el desarrollo de la capital para más de cien años, reglamentándose su crecimiento y terminando, por tanto, con la anárquica expansión que hasta ahora había imperado. Mediante las tres zonas de ensanche que comprenden estos planos, Zamora podrá convertirse en una capital capaz de alojar ciento cincuenta mil habitantes. Estos planos de urbanización y ensanche fueron presentados en la primera Exposición Nacional de Urbanismo, celebrada recientemente en Barcelona. — Cifra.

bombardado intensamente las posiciones de partida establecidas por el adversario con vistas a un nuevo ataque. Veintidós aviones anglosajones han sido derribados por las defensas alemanas. En combates aéreos un solo piloto alemán derribó en media hora cinco aviones ingleses. — Efe.

Comunicado de El Cairo

El Cairo. — Comunicado conjunto del Cuartel General británico del Oriente Medio: «Actividad de nuestras patrullas, durante la jornada de ayer, en todos los sectores. Han continuado los ataques aéreos contra la navegación enemiga, frente a la costa tunecina, y cuatro pequeños barcos, a la altura de la costa meridional italiana.

Un barco enemigo fué alcanzado por las bombas de nuestros aviones, en el puerto de Mesina (Sicilia), durante la última jornada.

Nuestros bombarderos pesados atacaron también los barcos en el puerto de Palermo. Los cazas bombarderos atacaron la región Sudaeste de Sicilia; varios depósitos resultaron alcanzados. Fueron provocados incendios. Uno de nuestros aparatos no ha regresado de estas operaciones.» — Efe.

El General Pattón visita al Boj de Marratúch

Londres. — El Bajá de Marratúch ha recibido al comandante de las fuerzas norteamericanas en Marruecos, Mayor General Pattón y a su Estado Mayor, a los que invitó a una cacería después de un almuerzo. — Efe.

No han cambiado comunicados los Generales Giraud y De Gaulle

Londres. — "No ha habido ningún cambio de comunicados entre los generales Giraud y De Gaulle", comunica el redactor diplomático de la Agencia Reuter, desde la entrevista celebrada en Casablanca. — Efe.

Ha llegado a Málaga el Delegado Nacional del Frente de Juventudes

Asistirá a los actos conmemorativos de la liberación de aquella capital

Málaga. — Esta mañana ha llegado el Delegado Nacional del Frente de Juventudes, camarada Eloy, acompañado del Secretario Central de Educación Física y de su secretario particular.

Permanecerá en esta varios días para asistir a los actos que se han de celebrar en conmemoración del sexto aniversario de la liberación de la ciudad y con motivo de la coronación de la Virgen de la Victoria.

Son esperados el Director general de Bellas Artes y el de Asuntos Eclesiásticos.

El sábado o domingo llegará el Nuncio de Su Santidad y los Obispos electos de Barcelona y Seo de Urgel. — Cifra.

"Hasta el límite de sus fuerzas lucharon los héroes de STALINGRADO"

"Su sacrificio ha ligado para siempre al pueblo rumano con el pueblo alemán"

Declaraciones de la prensa y la radio de Bucarest

Budapest. — "La lucha que los héroes de Stalingrado han sostenido hasta el límite de las fuerzas humanas —hace constar el diario "Pester Lloyd"— es una batalla por Europa y por la civilización occidental, que se encuentran amenazadas por las hordas de bárbaros bolcheviques.

La nobleza de la lucha que se desarrolla en las vastas estepas del Don y más allá de este río, recibe una confirmación terminante con el sacrificio de los héroes de Stalingrado." — Efe.

«El pueblo rumano se ha ligado para siempre al pueblo alemán»

Bucarest. — "Con el ejemplo de la fraternidad de armas de Stalingrado, el pueblo rumano se ha ligado para siempre al pueblo alemán", ha declarado el locutor de Radio Bucarest, en sus comentarios a un comunicado del Alto Mando alemán concerniente a Stalingrado.

La prensa rumana expresa hoy su agradecimiento a los combatientes de dicha ciudad. "Timpu": "Lo mismo que el soldado al mán ha caído para que su patria viva; así el combatiente rumano ha caído por la salvación y supervivencia de su pueblo. Si los rumanos y alemanes no hubieran luchado en

Stalingrado, el suelo de nuestra patria se habría convertido en un campo de guerra. Nosotros luchamos ante los héroes de Stalingrado, que han asegurado la existencia actual y futura de Rumania."

El "Univerul" afirma también que la batalla de Stalingrado es el símbolo de la defensa de la patria y de la civilización.

Los aviones japoneses hunden un crucero yanqui

(Viene de la primera página)

Comunicado de Melbourne

Melbourne. — Comunicado del Cuartel General aliado del Pacífico: «La región de Rabaul ha sido bombardeada por un avión japonés. Los aeródromos de la zona de Rabaul también fueron bombardeados por los aviones japoneses. Dos cazas japoneses interceptados fueron derribados. En la bahía de Wileha ha sido bombardeado un buque de guerra. Pero no se observó el resultado del ataque. El aeródromo de mata sufrió dos bombardeos. Patrullas han muerto a japoneses en Wau, de Nueva Guinea.» — Efe.

CRONICA DE BERLIN

Frente al empuje de la horda soviética

Por SANCHEZ CAÑAMA

Al pueblo alemán le ha sido dado a conocer esta tarde en un patético comunicado especial el fin de la lucha en Stalingrado.

El pueblo alemán conocía ya desde hacía muchos días toda la magnitud del sacrificio y del heroísmo del VI Ejército por las informaciones de la prensa y de la radio que habían ahora muy clara y sinceramente de los acontecimientos de los cuatrimotores y muy particularmente de la gran ofensiva invernal soviética. Esta inspiración realista de la información alemana está encaminada a obrar de revulsivo de las energías nacionales aun no movilizadas totalmente.

—según se cree aquí— para la gran empresa de la guerra pero es además un tributo debido al magnífico espíritu militar de todo el Ejército del Reich y a la voluntad de sacrificio y de lucha que el pueblo ha mostrado hasta el momento y que según todos los indicios seguirá poseyendo de ahora en adelante todavía reforzada si cree, pues que la re-

pulsa del bolchevismo y conciencia del peligro que se encuentra de sucumbir solo como Estado sino como pueblo culto — han unido a los alemanes de manera íntima que todas las tribulaciones pudieran haberse cumplido. Este pueblo que como el dicho muchas veces, ha pasado siempre todas las tribulaciones, deteniéndose en el último momento a efectos del objetivo final — y en la tesis oficial alemana — lo a la arrota de mil quinientos diez y ochocientos repetido en esta trance el mismo y fallido pero la revelación en de una descomunal potencia que amenaza sumergir al cidente entero bajo una da de barbarie, entronca en el viejo solar europeo los principios que repugna y que, han promovido la gorgización del propio imperial de resistencia, victoria cuyo reactivo y bolo es Stalingrado.

Al hablar así no recibimos la impresión de que los medios oficiales u oficiales no en el mismo pueblo que, sufre y combate en la línea de fuego y en las fábricas; este pueblo que portado siempre con dignidad la advertencia del dolor que el destino le ha parado, quiere ahora sufrir y luchar hasta el punto que entregarse a la muerte y a la muerte. La voluntad de luchar por Europa se hace esperar legítimamente asistencias y ayudas de además a toda la dignidad nacional en la gran de salvación de la vida de la vida de occidente.

Al fuego vivo del heroísmo alemán los soldados del Ejército que en esta sin esperanza — desde el 13 de enero — había rescatado posiblemente malogrado con su sacrificio sobrehumano los planes ofensiva roja en un momento de las operaciones, no zado además a su pueblo de los de Europa el seguir; luchar, luchar para que la Europa prevalezca frente al empuje del orden que ha hecho ahora su siniestro adalid.

MARCH VOLUN... Sen... visión Azul... estación d... Infantería... En el m... del Movim... trán fueros

UNIDA

El discurso... el Ministro de... to de toma de... Presidencia d... Instituto Nacio... ha sido la m... acción de dos... mente falangis... tamente impre... la España de... la fe.

«Partamos... tro concepto de... de la unida... José Antonio... mente, sin la... abile nuestra... podemos sigui... que nuestro tr... realidad perene... primera que pe... Patria Una, qu... después de qu... armos hacer... Todo lo que... unidad y, sobr... la unidad, nin... ejecutivo. (Narc... hemos de reite... de superar el... sión particular... para sumir nu... to y nuestro es... la comunidad... quien en benefi... tivo, de lo pas... renunciar al tr... o a la aprecia... carece de esa... nima que ha d... hombre moder... constituirse en... de una gran N...

Pero no bast... unidos por... dros, que nos... dia como estre... a nuestros pre... cumplimiento... de España en... preciso que, ad... acompaña y es... de la tarea actu... estamo y fervo... sentir el orgu... presente algo... que consideram... fo y la victoria... fijos y en prin... criterio de nue... al perseguirlos.

Como ha dich... Gibón, la fe no... a los demás... de buscarla no... «Es infantil... con el consentir... los intereses... sobornos, pues... no puede nacer... dad en torno... rit que nos red... sin pastores qu... nuestro paso y... contra de nuest... Por eso, por... con las dificult... podemos hemos... la resistencia d... por convenimie... uencia y con... los cómodos, q... y fe en los nue... graba del hab... gria idea; fe que... por un coro de... menos exaltad... nuestra.

Con estas dos... bñante, el triu... mesa segura y... llegar para el... no fruto ganad... de sus militante...

Cont... Consejo

AYER PILA

Madrid. — E... y hasta bi... gada estuvo r... Consejo Nacio... Español del M... estudio y reja... encias que s... bar.

A las nueve... mañana se re... Continuaron l... sientes a la ac... sientes provi... A las doce... laron a la... lera por el M... general del P...